

## **Verbot der Einfuhr von Eisen- und Stahlerzeugnissen gemäß Art. 3g Abs. 1 der Verordnung (EU) Nr. 833/2014 (VO)**

Hiermit bestätigen wir, VACOM Vakuum Komponenten & Messtechnik GmbH, dass die gelieferten Eisen- und Stahlerzeugnisse, die in Anhang XVII der Verordnung VO (EU) Nr. 833/2014 aufgeführt sind, weder ihren Ursprung in Russland haben, aus Russland ausgeführt, unmittelbar oder mittelbar angekauft oder befördert wurden, noch eingeschränkte Rohmaterialien aus Russland enthalten.

Vacom Vakuumkomponenten und Messtechnik GmbH  
Großlobichau, 04.04.2024

---

## **Import ban of iron and steel products in accordance with Article 3g paragraph 1 of Regulation (EU) No. 833/2014 (VO)**

We, VACOM Vacuum Components & Messtechnik GmbH, herewith confirm that iron and steel products supplied by our company and listed in Annex XVII of Regulation (EU) No 833/2014 purchased or transported indirectly, neither are originated in Russia nor exported, purchased, transported directly or indirectly nor containing restricted raw materials from Russia.

Vacom Vakuumkomponenten und Messtechnik GmbH  
Großlobichau, April 04, 2024